

Tage der Orientierung unserer 8.Klasse

Zusammen mit ihrem Klassenlehrer, Herrn Vierheilig und der Schulbegleiterin, Frau Ruppert, nahmen 16 Schülerinnen und Schüler unserer 8.Klasse in der Zeit vom 16. bis 18. Januar 2017 an den Tagen der Orientierung (TdO) am Volkersberg teil.

In vier Blöcken von jeweils drei Stunden erhielten sie unter Anleitung der beiden Teamer Verena und Annina von der kja der Diözese Würzburg mit verschiedenen Rollenspielen und praktischen Übungen die Möglichkeit, über sich selbst nachzudenken und die eigenen Klassenkameraden besser kennen zu lernen. Dabei sammelten sie neue Erfahrungen und, besonders wichtig, hatten viel Spaß miteinander.

Abgerundet wurden die beiden Tage während der Pausen und abends mit diversen gemeinsamen Aktionen, die allen sichtlich Freude bereiteten.

Insgesamt begeisterte dieses Projekt alle Teilnehmer und daher bedauerten viele den relativ kurzen Zeitraum dieser Veranstaltung.

(© Werner Vierheilig)

